
第26回オール岐阜コンテスト　参加局コメント
コールサイン コメント
7K1JFM 次回も参加したいと思います。
7M1UBW 来年も頑張ります
7M2FTR 去年に続き楽しめました。

7N1SGR
ご担当の皆様、開催ありがとうございました。2局しかできませんでしたが申請させていただ
きました。次回はもう少し頑張りたいと思います。

7N2CQS 次回も参加したいと思います。
JA0FQZ 楽しかったです。
JA0JHQ ハイバンドが難しかったです。
JA1BYY オリンピック精神で電信を楽しませていただきました。
JA1GTF 大満足のコンテストでした。
JA1JUR 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。
JA1WSE コンディションはまずまずでしたが、県内参加局が少し入感していました。

JA2AUV 
高齢となり、ミスが多くなり、また能力の低下を痛感いたしました。各局にはご迷惑をお掛
けしたと思います。しかし、昨年より交信数はUPできました。

JA2FMN ハイバンドのQRVが少ない感じでした。
JA2UNS 今年参加できて喜んでいます。
JA3MIB 楽しませていただきました。
JA3RSJ 集計ご苦労様です。各局TKS
JA4FPW 集計作業ご苦労様です。
JA4VPS 次回もがんばりたいと思います。
JA5ICH 集計大変お疲れ様です。交信していただきました各局長様ありがとうございました。
JA6EOD 少しの時間でしたが参加できました・
JA6HXW 短時間の参加で楽しみました。
JA6URZ 初めての参加でした。次回も楽しみにしています。
JA7JEC 集計ご苦労様です。
JA7LLL 今年はHFハイバンドの交信ができました。
JA7ODY お世話になります。
JA8IBU 2エリアと8エリア（釧路）は開けませんでした。僅かですがログを提出させて頂きました。
JA9XAO 2局だけ聴こえました。隣県ですが難しいです。
JA9XAT ２１でも交信できました。
JE0HXG 天候とコンディションが非常に悪かったです。
JE2KYI 岐阜県の参加局のみなさん、ありがとうございました。
JE6CIY/4 QRPでの参加でした。
JE6EBT 次回も参加できたらと願います。
JE6HCL/6 コンディションは比較的良好で楽しめました。
JE6TUP 短時間でしたが、楽しめました。
JE7SRK 今年もありがとうございました。楽しめました。

JE8SMQ/8
集計お疲れ様です。7MHzと21MHzで岐阜県各局と交信できましたが今回は21MHzでエント
リーさせていただきます。



JE8TRU/2 QSOいただいた各局ありがとうございました。
JF1GZZ 参加局が少ないように感じました。
JF2AZM 出力低減20W運用。集計ご苦労さまです
JF2CTS 次回もがんばりたいと思います。
JF2ERH お相手頂きました各局、有難うございました。
JF2FIU 集計審査ありがとうございます。またQSO頂きました岐阜県各局にも感謝します！

JF2KWM
３つのコンテストが重なっていてナンバー交換がやりづらい。単独でできる日程にスライド
することはできないでしょうか。

JF6TWP/6 集計お疲れ様です。
JG1CFO 交信ありがとうございました。県内局が減ったような気がしました。
JG1IEB 今年は雨のため山梨遠征をしないで神奈川の自宅から参加しました。

JG1TVK
集計、お疲れ様です。全国的に雨で、県内局移動が少なく、他のTESTと重なり、賑やかでは
あっても目的局が年々少なくなっている様に感じます。コンディションは非常に良かったの
に残念でした。

JG3DOR/2 最後は近距離がオープンして楽しめました
JH1MTR/4 HRTCに食われた感ー？

JH2AFP/２

天気のせいか参加局が少なく感じた。（土）19時スタートは早い気がしますので（土）
21:00-24:00としてはいかがですか？（日）は7:00-10:00でもよいのですが合わせるなら9:00-
12:00ですか？1200MHzの運用推奨周波数を廃止してください。ポイントは東海QSO＆マラ
ソンのように２Pにしませんか？

JH2OFJ 今年もごく短時間での参加となりました。
JH4FUF 所用により30分の参加で残念。来年もよろしくお願いします。集計ご苦労様です。
JH4JUK 他のコンテストと重なりナンバー交換ミスに気を使いました。
JH4OUH 他のコンテストとの日程調整をした方が良いと思います。
JH6WKF 76歳
JH6WXF 御集計お疲れ様です。岐阜各局、FB-QSO有難うございました。
JH7NOT 上手なオペレートをする方が多くて助かりました。

JH7PSL お世話になります。26回連続参加です。集計ごくろうさまです。
JH7UJU 集計審査ご苦労様です。
JH8CLC/7 次回もがんばりたいと思います。

JI1AEP
コンテスト運営ご苦労さまです。申告した総得点が間違っていた場合、貴団体による修正を
していただくことに（あらかじめ）同意いたします。

JI1IIF 県内局の皆さん、交信していただきありがとうございました。
JI7FBM 集計お疲れ様です。

JJ1JVC

種目が多すぎます。自分の場合、X-SM、X-SHF、X-SCMのどれにも当てはまるので迷いま
した。定義を明確にして簡潔にしていただきたいです。県内局がCQ　TESTでは県内局だと
分かりません。逆に県内局なのにCQ　GFと打つ局が多々あって混乱してしまいました。県内
局はCQ　GF　TEST、県外局はCQ　GFX　TESTとかが一般的と思います。

JJ1UUL 楽しかったです。

JJ1VJS
事務局の皆さまお疲れ様でした。3局でしたが楽しく参加させていただきました。また来年も
楽しみにしております。ありがとうございました。

JJ2PUE お世話になります。今年も28MHz帯で参加いたしました。



JJ2SQJ 集計作業あ疲れ様です。体調不良のためシングルバンドで参加させて頂きました。
JJ2YXC/2 たいへん楽しめました・もう少し開催時間長くしませんか？
JJ5AKK スタッフの皆さまお世話になります。少ないですが、エントリいたします。
JJ5GSY 次回も楽しみたいと思います。
JK1EJP 室内LW+10Wのアパマンハムです。岐阜県人OBとして懐かしく参加しました。
JK1SFP 今春からアマチュア無線を始めました。よろしくお願いします。
JK8PBO 係りの皆様集計お疲れさまです。交信くださった各局ありがとうございました。
JL2JRN 次回もがんばりたいと思います。
JL2JRO 次回も頑張りたいと思います。
JL3DQX 次回もがんばりたいと思います。
JL4OND FBQSOありがとうございました。
JM1LAW 集計お疲れさまです。少ないですがエントリーします。
JM6EKY 集計お疲れさまです。
JM7GTK ありがとうございました。

JN2AMD
審査ご苦労様です。ハイバンドのコンディションが良く、楽しめました。ローバンドの参加
が少ないと感じました。

JN2QCV
呼び出しを県内局CQ　GF　TESTにしたほうがいいと思います。同日程のコンテストが複数
ある場合に分かりやすいと思います。

JN3ANO 各局、交信ありがとうございました。

JN4JJJ
コンテスト委員様、集計作業ご苦労様です。短時間ですが、コンテストに参加させていただ
きました。

JO1EEQ よろしくお願いします。
JO1PZR 楽しく参加することができました。次回はもっと頑張りたいと思います。
JO3OEF 皆様交信頂きありがとうございました。
JO3UCS 次回もがんばりたいと思います。

JP3ATM
スプリントコンテストで参加しやすいです。QSOいただいた皆さん、運営の方々、ありがと
うございました。

JP3JUV 次回もがんばりたいと思います。
JQ3PPC 目標10件。無念。気象条件悪く、出遅れ。来年は頑張ろう。
JR0BQD 短時間の参加でしたが、他のコンテストと重なり合わせて多数QSO出来楽しめました。
JR2BYJ 各局ありがとうございました。
JR2EKD/2 QRP５Wで楽しみました。

JR2KQX
いつもお世話になっております。事務局お疲れ様です。今回は5局さんがファーストQSOでし
た。楽しいコンテストになりました。

JR2NBM

開催時間を21:00-24:00としてはいかがですか？仕事の関係で19:00スタートはちょっと早い
です。翌日は7:00-10:00でもOKですが、あわせるなら9:00-12:00ですか？今回は使用しませ
んでしたが1200の運用推奨周波数を設定しないで下さい。ポイントは2点にしてはいかがで
すか。

JR2NTC 集計作業、ご苦労様です。雨天で移動運用を諦め、ベランダGPでの参加です。
JR2TRC 13局のみですが、参加。

JR2WLQ
企画・運営ありがとうございます。何局か交信頂きましたので、ハーフでもなく電信部門で
もなく、3.5MHz部門にエントリーさせて頂きます。



JR3OWV 次回もがんばりたいと思います。
JR5PPN いつもお世話になります。少ない交信局数ですがログを提出します。次回も楽しみです。
JR6CSY 楽しめました。
JR6KBF/6 大分コンテストとの掛け持ちでした。
JR6RMV 次回も頑張りたいと思います。
JS2GYN 100W出力制限希望

JS2HAT/2
初めての電信部門参加で不安でしたがベテランの相手局さんがききとりやすいようフォロー
してくださり、とてもいい交信機会になりました感謝申し上げます。

JS2HEY/2
今年は雨天なので車の中で出来る場所を探し、下呂市より参加しました。いつもの美濃地方
とは違い異なるエリアの聞こえ方で楽しかったです。軽く流すくらいの参加で得点はそこま
で伸びてません。

JS2JHJ 雨だったので移動局が少なかったような気がします。

JS2LGI/2
天気が悪かったせいか、参加者が少なかったように思いました。7MHzはほかのコンテストと
重なっていたので場所取りが大変でした。ロングワイヤーアンテナを初めて移動運用で試し
ましたが、十分な成果が得られました。

JS2LHD
毎回運営ご苦労様です。昨年より参加局が少なく感じました。特に50MHzは閑古鳥に聴こえ
ました。


